

La Côte

Nouvelles d'ici

Nyon • Rolle • Aubonne • Morges

022/361 39 51

229 Mardi 26 novembre 1996 - Fr. 1.60 (TVA 2% incl.)

LA CÔTE ♦ Aide humanitaire

Une bénévole enseignera à Madagascar

Une jeune institutrice au chômage décide de pratiquer son métier à l'étranger.

Catherine Schmid, jeune institutrice de La Côte au chômage, s'apprête à partir pour Sakatia, petite île de Madagascar, afin d'y enseigner bénévolement pendant sept mois. Face au chômage et à la déprime, j'ai eu envie de voir autre chose tout en me rendant utile. Voilà pourquoi, j'ai accueilli avec enthousiasme la proposition de Ann-Christine Leuzinger, qui enseigne depuis un an et demi là-bas. En 1994, un groupe d'amis se rend à Sakatia dans le but de créer un centre de plongée. Or, sur



Ann-Christine Leuzinger, parmi ses petits protégés à Sakatia.

place, Ann-Christine Leuzinger, enseignante au cycle d'orientation à Genève, tombe amoureuse de cette petite île, qui vit en autarcie et où les 60% de la population sont analphabètes.

Immédiatement, elle a eu envie de faire quelque chose pour ces enfants. Fatiguée de notre mode de vie, de l'agressivité des élèves à laquelle j'étais quotidiennement confrontée, je ressentais le besoin d'un chan-

gement radical. L'instruction publique m'a accordé un congé de trois ans et j'avais quelques économies. Des fonds ont été récoltés pour créer une école et je suis partie. Pendant la construction de l'école, je donnais mes cours sur la plage et déplaçais le banc à l'ombre dès que le soleil chauffait trop. Les enfants savaient étonnamment bien la leçon, seules le passage d'une balaine les distrairait. J'ai trouvé ici une qualité de vie que j'ai toujours recherchée. J'appréhende déjà mon retour en Suisse. Que les enseignants tentés par une telle expérience n'hésitent pas à nous rejoindre. **mlc**

Exposition-vente jusqu'au 3 déc.
- Cycle de La Gravelle - Genève
A.C. Leuzinger, tél. 343 19 44 -
CCP Ecole Sakatia 12-82838-6.